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本格的な冬のシーズンとなりました。皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

パトロール状況

パトロール員の田中豊忠さん（金木地区）、小関光雄さん（五所川原地区）、阿部廣さん（金木地区）からパトロ

ール記録表が送られてきましたのでお知らせします。シーズンを過ぎ、現在はほとんど入林者もいないかと思いますが、

ゴミの不法投棄や、倒木の情報など、緊急の場合は金木支署まで御連絡お願いします。

（小関）
９月 １日 鰺ヶ沢蟹田線 公衆トイレ周辺の駐車敷地、林野庁との境界地に空き缶などの大量

十三湊ゆとりの のゴミが散乱。
駐車帯 措置：関連業者に連絡をした（後日、撤去を確認した。）。

９月 ８日 屏風山内真部線 早朝、台風通過山間部を重点パトロールした。
国道３３９号 車道に折れ木など障害物多くあり。

竜泊ライン 措置：交通に支障のある木は道脇に移動した。

９月１４日 屏風山内真部線 車道に倒木あり。
措置：交通に支障のある木は道脇に移動した。

９月２２日 青森五所川原線 郡界手前、石の塔林道出入口付近
坂道側溝土砂、折れ木などの詰まり、通水に阻害され車道に流水有
措置：側溝の土砂、折れ木等を除去した。

１０月１８日 屏風山内真部線 ①ふるさと林道湯の沢線出入口。側溝の蓋がずれて隙間あり
措置：蓋がずれないように固定した。
②軽自動車をカーブに駐車して斜面でキノコ採りをしていた。
措置：車両の移動をお願いし、無理をしないように”声がけ”をした。

（田中）
９月３０日 若山林道～ 馬ノ神のテレビ塔までパトロール。キノコ採りの人々に自然を大切にし、

坪毛沢林道 山野草を採らないよう話をし、パンフレットを渡してきた。

１０月１１日 金木林道～ 道路が悪いがキノコ採りの人々がいた。
湯の沢林道 道が狭いので運転に気を付けるよう注意した。

１０月１４日 吉良市林道～ キノコ採りが大勢入っている。ゴミの不法投棄、山火事、山野草盗掘、
相野股林道 交通事故の防止をお願いした。

１０月２６日 金木林道～ 紅葉が始まる。林野庁に委託され山の樹木を調べる仕事の人４人が
湯の沢林道 ２・３日泊まりながら入るとのこと。マナーの遵守お願いしてきた。

（阿部）
９月３０日 喜良市林道～ 山菜取りに軽トラ等数台入林していた。事故防止とゴミ等不法投棄へ

常家戸沢林道 の協力をお願いする。魚釣りに危険な場所へ行かない様お願いする。

９月１６日 喜良市併用林道 軽トラ等１０台位入林していた。火の用心と安全運転を、お願いする。

９月２４日 喜良市併用林道 山菜取りに軽トラ等７台程入林していた。金木高校の大遠足会があり
ましたが特に異常ありませんでした。帰り途中にジュースの空缶が数個
道端に落ちていました。生徒たちは元気でした。



合同パトロールを行いました！

去る１０月１２日、袴腰山において今年度の活動計画にある合同パトロール（登山道のゴミ拾い及び草刈）を実

施いたしました。

参加した方々はボランティア巡視員１５名、五所川原農林高校から職場体験に来ていた２年生３名、金木支署

から４名の合計２２名で実施いたしました。

当日は、天候にも恵まれ絶好の登山日和となり、体力や平均年齢など心配な事もありましたが、それぞれがゴミ

袋や鎌を携えて登りました。

登山道の状況は、ゴミは比較的少なかったのですが、山頂付近は笹が多く、登山道がわかりにくい状況となってい

ました。笹の刈払いについては来年への課題としつつ、ゴミを回収しながら無事下山しました。

参加していただいた皆様、本当にお疲れ様でした。

森林巡視員の会打ち合わせ会議の開催について

昨年度は都合により出来ませんでしたが、今年度は開催の運びとなりました。別紙をご覧のうえご出席くださるよう
お願いいたします。
金木支署の予定

１２月１２日 山神祭
１２月２８日 御用納め

あとがき
長い間都合によりお休みを頂いておりましたが、先日より職務に復帰しました。

今までのパトロール報告書を読ませて頂きながら、新たな気持ちで専念していきますので、よろしくお願いいたします。
風邪が流行ってきているようですが、お体に気をつけ良い年をお迎えください。

（事務局：０１７３－５３－３１１５ 金木支署 木戸口）

袴腰山頂上にて記念写真。野焼きの煙の向こうに見えるのは十三湖・・・


